



L'hypertension artérielle (HTA) est un facteur de risque d'accidents cardiovasculaires et d'accidents vasculaires cérébraux

. Elle concerne entre 12 et 14 millions d'adultes en France avec 1,2 million de nouveaux cas par an. Le coût des traitements médicamenteux est aujourd'hui estimé à plus de 2 milliards d'euros pris en charge par l'Assurance maladie, avec, par ailleurs, des disparités de coût

significatives non négligeables entre les différents traitements médicamenteux.

Dans ce contexte, la

Haute Autorité de Santé

(HAS) a procédé à l'

évaluation médico-économique des cinq principales classes d'antihypertenseurs

La HAS rendra publiques jeudi 23 Mai 2013 ses conclusions, en s'appuyant sur les résultats de l'**évaluation de l'efficacité et de l'efficience**, qui mesurent l'impact sur la santé de la différence observée entre deux traitements en termes d'effet (efficacité, tolérance, persistance) avec la

Prise en charge médicamenteuse de l'hypertension artérielle : quel résultat à quel coût ?

Écrit par HAS

Mardi, 14 Mai 2013 14:00 -

différence de coûts de prise en charge

.